



# L'armée suspend le recrutement provisoirement pour trois semaines

**Berne, 30.10.2020 – Soucieuse de protéger les conscrits, l'armée suspend le recrutement avec effet immédiat et pour une période probable de trois semaines. La situation fait l'objet d'une réévaluation permanente.**

L'armée prend une nouvelle mesure pour réduire la propagation du coronavirus. Le recrutement est provisoirement suspendu pour une durée de trois semaines. La situation concernant la reprise fait l'objet d'une réévaluation permanente.

Les conscrits convoqués à partir du lundi 2 novembre dans l'un des six centres de recrutement de l'armée répartis dans toute la Suisse recevront un nouvel ordre de marche pour une date ultérieure. Par cette mesure, l'armée apporte une nouvelle contribution à l'endiguement de la pandémie de Covid-19 après la suspension des grands exercices de troupes et des cours de répétition.

Informations actuelles de l'armée sur le coronavirus disponibles sous [www.armee.ch/corona](http://www.armee.ch/corona).

## Informations complémentaires

[Informations actuelles de l'armée concernant le COVID-19](#) 

## Adresse en cas de questions

### POUR LES MEDIAS:

Daniel Reist

Porte-parole de l'armée

+41 58 464 48 08

### PERSONNEL DE L'ARMEE:

[www.armee.ch/pers-a](http://www.armee.ch/pers-a)

+41 800 424 111

## Editeur

Groupement de la Défense 

Secrétariat général du DDPS 